
令和3年度に寄せられた提案等及び回答 問合先　総務課秘書室広報広聴係
電話0229-33-2112

№ 提案区分 提案等内容　要旨 担当課 回答内容

1 意見
敬老式（祝う会）に伴う記念品について、７７歳以上の方に
記念品を配布すべきだ。（区長が該当者に配布する）

長寿支援課

美里町敬老式及び敬老を祝う会につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により、その実施について協議
を重ね、大変残念ではありましたが、昨年度に引き続き今年度においても中止することを決定し、敬老を迎える皆様にお祝いの
メッセージを贈らせていただきました。記念品の配布につきましても、新型コロナウイルスの感染状況及びワクチンの接種状況等
により、行政区長の皆様へ配布を依頼することに対する感染リスク等を考慮した結果、昨年度に引き続き断念せざるを得ないも
のと判断いたしました。なお、今年度、敬老を迎える皆様全員への記念品配布は断念いたしましたが、敬老金（７７歳、８８歳、９９
歳）及び特別敬老祝金（１００歳）の支給につきましては、例年同様、対象の方々４７８人に対し実施させていただきました。今回、
いただきました御意見を受け止め、来年度、３年ぶりの美里町敬老式及び敬老を祝う会の開催に向け、敬老を迎える皆様に感
染対策を講じながら安心して御出席いただけるよう、調整を重ね、準備を進めてまいります。

2 要望・提案

「ゼロカーボンシティ」について、『２０３０年までは「公共施
設の省電力化・高効率化」を図り、温室効果ガス総排出量
の削減に努める』とありますが、これに関して令和３年度
に行うことは具体的にどんなことですか。

町民生活課 ２０５０年を見据えた「再生可能エネルギー導入推進計画（案）」を作成してまいります。

3 要望・提案
洪水からの避難場所として連携している民間事業所はど
れくらいありますか。できれば事業所名を教えてください。

防災管財課
町が台風等大雨時の避難場所として民間事業者と連携しているのは、１事業所（株式会社ヨークベニマル（ヨークベニマル小牛
田店屋上駐車場））です。

4 要望・提案
河川管理について、どこに要望を出すのですか。また、令
和３年度の「河川の堤防高を確保する等の工事」として、
具体的にはどの川のどの部分を指しているのですか。

防災管財課

国管理河川については、国土交通省東北地方整備局北上川下流河川事務所に、県管理河川については、宮城県土木部及び
宮城県北部土木事務所にそれぞれ要望してまいります。また、令和３年度の「河川の堤防高を確保する等の工事」として予定さ
れている箇所は、次のとおりです。
　・江合川：横埣地区の右岸側の一部
　・鳴瀬川：木間塚地区の左岸側の一部、二郷地区の左岸側の一部
　※下流に向かって右側が右岸、左側が左岸です。

5 要望・提案
町民バスを利用したが、目的場所に下車出来なかった。
バス停のアナウンスがなく、どこを走っているか不明だっ
た。ぜひ、バス停のアナウンスを行ってほしい。

防災管財課

住民バスの運行につきましては、交通空白地域の解消等を図るため定時、定路線の運行形態により、運行事業者に業務を委託
しております。
御提案内容にありました住民バス車内におけるアナウンスにつきましては、これまでもアナウンスを徹底するよう運行事業者に
要請しておりますが、再度、乗務員教育を徹底するよう要請したところです。

6 要望・提案

小学校で行う避難訓練に「原子力」とありますが、６校全て
で行うのですか。また、どんな内容で行うのですか。
中学生にこそ「洪水」や「原子力」について考えてもらいた
いと思いますが、中学校で扱わないのはなぜですか。

教育総務課

小学校での原子力災害避難訓練は、現在４校で予定されております。町の原子力災害防災訓練に合わせて、主に視聴覚教材
や副読本などを利用した学習と屋内退避行動を行います。
中学校では、授業時数確保の必要から回数が限られてしまうため、主に発生頻度の高い災害を対象に避難訓練を実施しており
ます。

7 要望・提案
十王山公園環境整備
①公園登口の舗装
②公衆トイレの設置

企画財政課 過疎計画策定に伴い、当該事業を盛り込むこととしました。

8 要望・提案
低温に伴う凍霜害が発生し、北浦梨の生産に著しい影響
が生じている。生産が継続できるよう支援して欲しい。

産業振興課
北浦梨生産者に対し、資材料費等として耕作面積当たり３万円を交付するとともに、無利子による資金融資を実施することとしま
した。

9 要望・提案
用水路が土水路となっているため、２年ほど前から法崩れ
が発生している。コンクリート製品等、水路を整備して欲し
い。

産業振興課 水路管理者となっている大崎土地改良区に対し、当該要望について伝達します。

10 要望・提案
用水路の上流から砂やセメントが流れている。堆積した土
砂を払って欲しい。

産業振興課 隣接するセメント会社に対し状況を説明し、対応を協議することとします。

11 要望・提案
新型コロナの影響により、飲食店経営が大変厳しい状況
である。町の積極的な支援をお願いしたい。

産業振興課
まん延防止措置に次いで、緊急事態宣言が発出されたことから、上半期に続き、中小企業への支援金、感染予防対策等を実施
します。

12 要望・提案
新型コロナの影響により、米価が大きく下落。農業経営の
維持継続が厳しい状況である。何らかの対策を講じて欲し
い。

産業振興課 主食用生産者に対し、耕作面積当たり２千円を交付するとともに、無利子による資金融資を実施します。

13 要望・提案
地震の影響により断水となっている。この状況が続くと園
芸作物に影響がでる。何とかして欲しい。

産業振興課 園芸施設（養液栽培）に対し、単独給水支援を実施します。

14 要望・提案 北浦駅前108号線沿い横断歩道の街灯について 総務課 現地を確認し、遠田警察署に伝達しました。
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